

Une mission possible

Tu te heurteras à une mission impossible...

si tu crois pouvoir bouleverser des habitudes
sans te laisser toi-même bouleverser ;
si tu crois que le projet auquel tu travailles
doit d'abord te procurer une satisfaction personnelle ;
si ton savoir-faire ou tes beaux discours
l'emportent sur ton savoir-être et ta capacité d'écoute ;
si ton horizon se limite à tes seules relations privilégiées
directes ou à ta tradition particulière ;
si tu te contentes de parler sans risque
ou de te taire sur les violations des droits de l'homme
et les atteintes à sa dignité de créature.

Tu entreras dans la joie d'une mission possible...

quand , au lieu de t'attendre à être accueilli,
tu te fais toi-même accueillant.
Si, au lieu de demander à être compris,
tu cherches toi-même à comprendre,
quand l'autre aura vraiment sa place à côté de toi,
que vous pourrez donner et recevoir l'un de l'autre
et qu'ensemble vous saurez agir solidairement ;
quand tu peux prier
les yeux ouverts sur ta propre pauvreté
et rejoindre ainsi celle de tous les hommes ;
quand, rencontrant sur ta route
ceux qui luttent pour la justice et la liberté,
tu échappes au piège de la neutralité ;
quand tu refuses que la violence ait le dernier mot
et qu'alors le Christ devient par toi
facteur de réconciliation et germe d'espérance.

Peuple de Dieu,
c'est à ce prix que tu accomplis ta mission
et que tu as part à l'action apostolique,
proclamant ainsi avec toute l'Eglise
que Jésus-Christ est vie du monde